Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 48 m2
Référence 84287444
Prix 540 000 €

Paris 14Eme
Appartement a vendre (/5014)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Barnes pantheon vous propose au 7é et dernier d'un tres bel immeuble
haussmannien, un appartement de 40,96m2 carrez (48,10m2 au sol) avec
ascenseur jusqu'au 6e étage. Il est composé d'un grand séjour avec cuisine
ouverte a équiper, d'une chambre avec salle de douche et toilettes. Cet
appartement bénéficie d'une hauteur-sous-plafond de 2.90m et baigné de lumiere
avec des vues trés Dégagées, proche de toutes les commodités, transports,
commerces, au pied de la ligne 4. Gardienne. Montant moyen de la quote-part de

charges courantes 1,728 €/an - les informations sur les risques auxquels ce bien ...

Barnes pantheon is listing a 40.96m? or 441 sq ft (carrez law) apartment (48.10m?2
or 518 sq ft of floor space) on the 7th and top floor of a beautiful haussmann-style
building with a lift to the 6th floor. Comprising a large living room with open kitchen
to be fitted out, bedroom with shower room and toilet. This apartment boasts a
2.90m (9.5171t) ceiling height and is bathed in light, enjoying unobstructed views,
close to all amenities, transport services and shops, next to line 4. Concierge.
Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,728 €/yearly - les

informations sur les risques ...

BARNES PANTHEON
15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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